

Tagesordnungspunkt 7

Beratung über Auswertung der Geschwindigkeitsmessung

Vom 16. – 21.09.2021 fand am Ortsausgang – nahe Anwesen Bräuer und Schäfer – eine Geschwindigkeitsmessung statt. Am 17.01.2022 kam das Ergebnis der Straßenverkehrsbehörde:

In Richtung Ortsmitte wurden 1.116 Fahrzeuge gemessen, höchste Messung 73 km/h;
In Richtung Monzingen waren es 1.201 Fahrzeuge, höchste Messung 129 km/h.

Die Durchschnittsgeschwindigkeit liegt bei ca. 62 km/h; über Maßnahmen einer Geschwindigkeitsbekämpfung wäre nachzudenken. Hierzu sollte ein Ortstermin mit der Straßenverkehrsbehörde angegangen werden, um Möglichkeiten abzustimmen.

Abstimmungsergebnis: ohne